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学校だより 第７号 

文責  校長 川 口 貴 晴 

令和３年５月１４日(金)発行 

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成 
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校 
【一徳運動】「みそあじ運動（みなり・そうじ・あいさつ・じかん）」 

 
 
 

 １１日（火）は、１２日（水）が雨天の予報だ

ったので、急遽予定を変更して、体育大会の総練
習を行いました。総練習では、多くの競技を本番
通りに実施しました。徒競走やリレー、長縄跳び、
綱引きなど、どの競技も真剣そのもので、当日が
本当に楽しみになってきました。あとは、開会式
の入場の手がもう少し高く上がることと掛け声
が大きくなるとさらにすばらしい体育大会にな
ると思います。本番での発奮を大いに期待してい
ますよ。総練習の様子は、ＨＰにも紹介していま
すので、どうぞご覧ください。下に、実行委員長
や各ブロック団長の熱い決意を紹介します。 
 

【体育大会実行委員長：前田 和令 さん】 

       みんなに、今年の体育大会はすご 

      くよかったと言ってもらえるような 

体育大会にしていくために、実行委員 

を中心に体育大会を盛り上げていける

よう、日々の練習に全力で取り組んで 

いきたいと思います。そして、みんなにとって一年

間で一番の思い出になるような素晴らしい体育大

会を創りあげたいです。 
 

【体育大会副実行委員長：大庭 遙 さん】 

 自分の組が優勝できるように最善を尽くしたい

です。そして、みんながよかったと思える体育大会

にしたいと思います。 
 

【赤組団長：松瀬 彰博 さん】 

団長として赤ブロックをし 

っかりまとめ、みんなで協力 

し合って精いっぱい頑張る。 

そして、赤ブロックが絶対に勝つ！ 
 

【白組団長：大石 廉真 さん】 

僕は、全員が思いっきり楽しめる体育大会にし

たいです。そのためには、僕が団長として大きな声

を出して盛り上げて白組を引っ張っていきたいで

す。また、僕たち３年生にとって最後の体育大会な

ので悔いが残らないよう全力で頑張りたいです。

一生の思い出になるように楽しんでいきます！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
こんなに立派なポスターが本校玄関に飾られて

います。担当である美化部３年生が一生懸命に制
作してくれたものです。部活動や勉強（？）、体育
大会練習などでとても忙しいのに、感謝するばか
りです。本当にありがたいことです。 
吉井地区コミュニティセンター（旧吉井地区公

民館）にも別デザインの作品が飾られています。 
※連日、熱心にご指導いただいた美術科の真辺先
生ありがとうございました。感謝！感謝！感謝！ 

 
ポスター制作者 

３－１  
磯田怜志 さん 岩﨑玲愛 さん 福田真生 さん 

３－２  
   中道陸斗 さん 𠮷田壮汰 さん 
  
コミュニティセンター掲示用 ２－１ 坂口奈々美 さん 

 

いよいよ体育大会！がんばれ！ 立派なポスターが完成しました! 



 

 
 

   「はしる」  こいぬけんきち 
 

まえあしで ちきゅうをつかみ 

あとあしで ちきゅうをける 

まえあしで ちきょうをつかみ 

あとあしで ちきょうをける 

もっともっともっともっと 

まえあしで ちきゅうをつかみ 

あとあしで ちきゅうをける 

 

いま ぼくは  

かぜになる 
 
  （「のはらうたⅢ」くどう なおこ著より） 

 

昨日（13 日）、所用があって吉井南小を訪ねる

と校門の掲示板に上記の素敵な詩が飾られていま

した。体育大会直前の皆さんにも、何かしら心に響

くものがありませんか。味わって読んでみよう！ 
 

 体育大会には、各競技を通しての勝負がつきも
のです。種目によっては、個人・グループで競い合
っているのですから当然のことです。でも、体育
大会は「勝ち負け」だけが大切なことではありませ
ん。１年に１度、体育科の授業などを通して鍛え・
学び、成長した姿を保護者に仲間に地域の方々に
披露する場であるということも重要なことです。
生徒の中には、運動が得意な人とそうでない人、
ダンスが得意な人とそうでない人など、人それぞ
れだと思います。だからこそ、どんな人でも「参加
してよかった」「楽しかった」と言える体育大会にし
てほしいと心から願っています。１５４名の生徒一
人一人が、競技に真剣に臨み、全力をつくし、自分
の限界に挑戦していくことで、心から充足感や達
成感を味わえるものにすることこそ体育大会の最
大の意義であると思います。 
リレーでバトンパスをミスした仲間に「ドンマイ」

と、徒競走で後位になった仲間に「がんばったね」
と、ダンスでちょっと間違えた仲間に「ＯＫ！」とお
互いに言える体育大会にしてください。当然１等
賞を取ったり、見事なダンスを披露したりした仲
間にも「すごいね！」「いいね！」と言ってあげてく
ださい。そんな心がほっこりする、誰の心にも「よ
き思い出」となり、「また来年も頑張ってみたい」と
思える体育大会をみんな（生徒、教職員、保護者、
来賓・地域の 
方々）で創り 
上げていきま 
しょう。どうぞ 
よろしくお願 
いします。 

 
 
 
今年度も新型コロナウイルス対策を万全にして体

育大会を実施いたします。５月１３日付で学校から
体育大会に関する重要な文書を発出しております。
その中から特に重要な内容を掲載しますのでご確認
ください。安心・安全な体育大会が実施できますよ
う、文書を熟読の上、お願いなどについて必ず守っ
ていただきますよう、よろしくお願いします。 
 

①体育大会の態度決定について 
・６時１０分に本校の連絡メール、ＨＰにて連絡 
をします。必ず確認をお願いします。 
・体育大会では、「電話」による連絡網は、緊急 
時以外は使用しません。 
・天気が怪しいなと思ったら、連絡メール、ＨＰ 
の確認を必ずお願いします。 

 
②受付について 
 ・来場の際には、必ず受付を通過してください。 
 ・受付は、８時１０分から開始します。 
・受付は、「武道館前」「グラウンド中央階段付 
近」の２か所に設置しています。（９時を過ぎる 
と、「武道館前」のみの受付となります） 
・受付で事前にお渡しした「健康確認表」を提出 
ください。(忘れた方用に受付にも準備しています) 
・受付での検温・手指消毒にもご協力ください。 

 
③応援について 
・応援場所では、絶対に密にならないようにご配 
慮ください。大声での応援もお控えください。 

   
④昼食について 
・昼食は、必ず家族単位でお願いします。他の家 
族と一緒の昼食は、絶対にしないでください。 

 
 
 

いろいろな競技で吉井っ子は頑
張っています。中でも、すでに長崎
新聞で紹介されました２年生の近
藤盤さんが、日本ボクシング連盟主
催の「UJ（アンダージュニア）シャド
ーボクシングチャレンジ 2021」で
｢岡沢セオン賞｣(優秀選手)を受賞
しました。おめでとうございます。 

また、軟式野球部が「全日本少年軟式野球長崎県
大会」で第 3位という輝かしい戦績を収めました。 
本当におめでとうございます。その他の部活動

も、好成績を収めています。次号以降の「耕心」で紹
介していきますので、お楽しみに！ 
市中体もこの勢いでがんばろう！ 
 
 
 

いろんな場面で頑張っています！ 

体育大会に関する超重要連絡！ 体育大会･･ちょっと考えてみよう 



 


